

Information des nationalen Branchenverbandes Curaviva Schweiz : Führungswechsel in zwei Geschäftsbereichen

Autor(en): **Höchli, Daniel**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Curaviva : Fachzeitschrift**

Band (Jahr): **90 (2019)**

Heft 10: **Neue Legislatur : Erwartungen an die nächsten vier Jahre**

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-886067>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Führungswechsel in zwei Geschäftsbereichen

Der Vorstand von Curaviva Schweiz hat Jolanda Glauser zur neuen Leiterin des Geschäftsbereichs Dienstleistungen und Ruben Meyer zum neuen Leiter des Geschäftsbereichs Finanzen und Administration ernannt.

Von Daniel Höchli, Direktor Curaviva Schweiz

Jolanda Glauser und Ruben Meyer haben ihre neuen Funktionen als Geschäftsbereichsleitende und damit verbunden auch als neue Mitglieder der Geschäftsleitung von Curaviva Schweiz im September aufgenommen und auf diesen Zeitpunkt hin die Nachfolge der bisherigen Geschäftsbereichsleitenden Peter Läderach und Peter Haas angetreten.

Jolanda Glauser 52, eignete sich fundiertes Wissen in den Bereichen Controlling, Qualitäts- und Prozessmanagement an und hat einen MBA in Health Care Management vorzuweisen, der ihr betriebswirtschaftliches Berufsprofil abrundet. Seit den Neunzigerjahren ist sie im Spitalwesen tätig und kennt dank ihrer langjährigen Erfahrung die Herausforderung der Betriebsleitenden unter dem Kostendruck der öffentlichen Hand. In ihrer bisherigen Position verantwortete sie die betriebswirtschaftliche Leitung des Departementes für Hämatologie, Onkologie, Infektiologie, Labormedizin und Spitalpharmazie des Inselspitals Bern.

Ruben Meyer, 48, bildete sich zum Experten im Rechnungswesen/Controlling aus. Seit 20 Jahren wirkt er in leitenden Stellen zentraler Dienste. Im Jahr 2011 erfolgte sein Eintritt in die Gesundheitsbranche als Gesamtleiter Finanz- und Rechnungswesen des Kantonsspitals Nidwalden, wo er bis März 2019 komple-

xe Projekte betreute. Dazu gehörten die Einführung der neuen Spitalfinanzierung, die Umsetzung der freien Spitalwahl sowie der Transfer zu SwissGAP FER. Wir freuen uns, mit Jolanda Glauser und Ruben Meyer zwei kompetente Persönlichkeiten für die Weiterentwicklung unseres Verbands gewonnen zu haben, und wünschen ihnen Freude und Erfolg in den neuen Tätigkeiten.

Grosses Dankeschön an Peter Läderach und Peter Haas

Peter Läderach geht nach über 25 Jahren bei Curaviva Schweiz in Pension. Von 1995 bis 2007 war er als Vorstandsmitglied tätig, danach verantwortete er während 13 Jahren das Angebot des Geschäftsbereichs Dienstleistungen und amtierte als stellvertretender Direktor. Im Aufbau einer bedürfnisgerechten und praxisorientierten Angebotspalette kamen ihm seine langjährige Erfahrung und sein Know-how als Institutionsleiter in allen Tätigkeitsfeldern von Curaviva Schweiz zugute. Er hinterlässt einen sehr dienstleistungsorientierten und innovativen Geschäftsbereich.

Peter Haas verlässt Curaviva Schweiz nach über 19 Jahren. Bereits beim Vorgängerverband vci war er von 2000 bis 2002 als Leiter Zentrale Dienste tätig. Seit der Gründung von Curaviva Schweiz im Jahr 2003 verantwortete er den Geschäftsbereich Finanzen und Administration. Dank seiner hohen Fachkompetenz war er wichtiger Sparringpartner aller Verbandsbereiche und leistete höchst kompetente Unterstützung für den Vorstand in finanziellen und administrativen Geschäften. Er hinterlässt einen sehr kundenorientierten und präzise arbeitenden Geschäftsbereich.

Im Namen des Vorstandes und der Geschäftsleitung bedankt sich Curaviva Schweiz bei den langjährigen Geschäftsbereichsleitenden für ihr professionelles, stets lösungsorientiertes und umsichtiges Wirken für den nationalen Branchenverband. ●



Neu bei Curaviva Schweiz: Jolanda Glauser (Dienstleistungen) und Ruben Meyer (Finanzen/Administration). Fotos: CVS



Die Austretenden: Peter Haas (links, Finanzen/Administration) und Peter Läderach (Dienstleistungen).